

28/01/2024	FICHE DE SORTIE	RESPONSABLE : MAURICE
REGION	Haute-Garonne	
Nb DE PARTICIPANTS	8	
NOM DE LA SORTIE	Cabane de Salode	
DEPART	Gouaux de Luchon	
<i>Noter les éventuelles difficultés à trouver le point de départ ; éventuellement distance Plaisance</i>		
REFERENCE TOPO		
NUMERO DE CARTE	1848 OT	
ALTITUDE DEPART/ARRIVEE	900 m	
ALTITUDE LA PLUS BASSE	900 m	
ALTITUDE LA PLUS HAUTE	1550 m	
DENIVELE CUMULE		
LONGUEUR		
<i>Sortie en plaine</i>		
DUREE		
TYPE	A/R	
<i>A/R : aller/retour ; C : circuit ; T : traversée (pb voiture) / commentaires éventuels</i>		
BALISAGE	2	
<i>0= absence de balisage ; 1 = balisage médiocre ; 2 = bon balisage ; 3 = excellent (pas besoin de carte)</i>		
CARACTERISTIQUES	<p>Randonnée de niveau III facile. Départ du village de Gouaux de Luchon à 900 m pour atteindre la cabane de Salode à 1550 m. Superbe paysage sur la chaîne du luchonnais.</p> <p>Les manifestants n'avaient pas quittés totalement l'A64 comme annoncé. Aussi à Montréjeau leur rencontre nous oblige de bifurquer par Barbazan pour pouvoir continuer notre route.</p>	
<i>Point de vue ; forêt ; lacs ; monuments</i>		
DIFFICULTE	Aucune difficulté.	
<i>Passage difficile ; accessible à tous ou pas ; terrain boueux ; équipements à prévoir</i>		
RESUME DE LA SORTIE	<p>Départ de la randonnée par la traversée du charmant village de Gouaux de Luchon. De suite après la dernière maison le sentier monte bien. Nous passons devant plusieurs granges dont certaines bien restaurées et d'autres en travaux... Cette sente passée nous arrivons sur la partie bien dégagée qui nous permet de voir la vallée de Luchon avec la station de Superbagnères et le sommet de l'Antenac... La piste continue par de larges lacets pour repénétrer dans la forêt. A la sortie de celle-ci nous apercevons la cabane. La pause repas est prise sous un beau soleil. Il est encore tôt, nous décidons de continuer la piste pour trouver la neige. Montée jusqu'au replat de Sarrouègère (1700m). Notre but est atteint, nous redescendons sur quelques portions de neige, puis passage de nouveau devant la cabane et retour vers le village. Sur ce groupe de 8, j'ai fait connaissance de 5 personnes. Sympatique et dynamique, ce petit groupe a donné à cette balade plusieurs fois effectuées un caractère nouveau, merci à eux.</p>	